INSTRUMENTO NECESARIO PARA CONSTRUIR DESARROLLO SOSTENIBLE A ESCALA HUMANA

Puede consultar el documento completo del marco de accion Sendai en

WWW.GESTIONDELRIESGO.GOV.CO





PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA





Comprender el riesgo de desastres

us dimensiones: vulnerabilidad, capacidad, exposición de vienes, características de las amenazas y entorno, ya que estos os se pueden aprovechar para la evaluación del riesgo previo res, para la prevención y mitigación y para la elaboración y e medidas adecuadas de preparación y respuesta eficaz ante



PRIORIDAD **2**

Fortalecer la gobernanza del riesgo de desastres para gestionar el mismo.

Es necesario contar con claros objetivos, planes, competencias, directrices, coordinación con los sectores y entre ellos; así como con la participación de los actores pertinentes, para fomentar la colaboración y las alianzas entre mecanismos e instituciones en la aplicación de los instrumentos pertinentes para la reducción del riesgo de desastres y el desarrollo sostenible.



PRIORIDAD

en la reducción del riesgo de desastres para la resiliencia

nes públicas y privadas para la prevención y reducción del sastres mediante medidas estructurales y no estructurales son ara aumentar la resiliencia económica, social, sanitaria y cultural nas, las comunidades, los países y sus bienes, así como del ente. Estos pueden ser factores que impulsan la innovación, el y la creación de empleo. Esas medidas son eficaces en función ndamentales para salvar vidas, prevenir y reducir las pérdidas y ecuperación y rehabilitación efectivas.



Reforzar la preparación para desastres para una respuesta eficaz, y para reconstruir mejor la recuperación, rehabilitación y reconstrucción

Adoptar medidas con anticipación a los acontecimientos, integrar la reducción del riesgo de desastres en la preparación y asegurar que se cuente con capacidad suficiente para una respuesta y recuperación eficaces en todos los niveles. Es esencial empoderar a las mujeres y las personas con discapacidad para que encabecen y promuevan públicamente enfoques basados en la equidad de género y el acceso universal en materia de respuesta, recuperación, rehabilitación y reconstrucción.



SENDAL 2015 - 2030

MARCO DE ACCIÓN PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES



del Riesgo de Desastres, realizada en Sendai, Japón del 14 o de 2015



Reducción sustancial de los desastres y las pérdidas ocasionadas tanto en vidas, medios de subsistencia y salud como en bienes físicos, sociales, culturales y ambientales de las personas, las empresas, las comunidades y los países.



OBJETIVOS

Reducir sustancialmente la mortalidad mundral de desastres en 2030, la meta es disminuir la mortalidad mundial entre 2020-2030 en comparación con las cifras 2005-2015.

Reducir sustancialmente el número de personas afectadas en todo el mundo para el año 2030, la meta es disminuir la cifra global promedio entre 2020-2030 en comparación con 2005-2015

Reducir la pérdida económica directa de desastres en relación con el Producto

Interno Bruto (PIB) mundial en 2030.

Reducir sustancialmente los daños del desastre a la infraestructura crítica y la interrupción de los servicios básicos, entre ellos los servicios de salud v educación, en particular mediante el desarrollo de su capacidad de recuperación en 2030.

Aumentar sustancialmente el número de países con estrategias nacionales y locales para la reducción del riesgo de desastres en 2020.

Aumentar sustancialmente la cooperación internacional a los países en desarrollo mediante el apoyo adecuado y sostenible para complementar sus acciones nacionales para la aplicación de este marco para el año 2030.

Aumentar sustancialmente la disponibilidad y el acceso a peligros múltiples sistemas de alerta temprana e información del riesgo de desastres y

evaluaciones a las personas para el año 2030.